
 

 

 REQUERIMENTO 

REQUERIMENTO à Mesa para que seja 
encaminhado ofício à SP Águas solicitando 
com urgência a realização de serviços de 
desassoreamento em toda a extensão do 
Córrego dos Meninos, no trecho localizado 
em Santo André, abrangendo os bairros 
Jardim Bom Pastor, Vila Sacadura Cabral e 
Vila Palmares. 
 

Senhor Presidente 

 

REQUEREMOS à Mesa, nos termos e formas regimentais, que seja encaminhado 
ofício à SP Águas solicitando com urgência a realização de serviços de desassoreamento em 
toda a extensão do Córrego dos Meninos, no trecho localizado em Santo André, abrangendo 
os bairros Jardim Bom Pastor, Vila Sacadura Cabral e Vila Palmares. 

JUSTIFICAMOS a iniciativa tendo em vista relatos recorrentes da população local, 
bem como vistorias realizadas por este parlamentar, que constataram acúmulo expressivo de 
sedimentos, resíduos sólidos e vegetação irregular no leito e nas margens do referido córrego. 
Essa situação tem comprometido o escoamento regular das águas pluviais, aumentando 
substancialmente o risco de alagamentos durante o período de chuvas intensas, o que afeta 
diretamente a segurança e a qualidade de vida dos moradores dessas regiões. 

Destaca-se que o Córrego dos Meninos é um dos principais corpos hídricos que 
atravessam o município, tendo papel estratégico no sistema de drenagem urbana de Santo 
André e da Região Metropolitana do ABC. A falta de manutenção periódica e adequada do 
curso d'água tem contribuído para o avanço da degradação ambiental, com consequências 
para a saúde pública, como a proliferação de vetores de doenças e o mau cheiro decorrente 
da estagnação das águas. 

Além disso, ressalta-se a importância do desassoreamento como medida 
preventiva essencial para a mitigação dos efeitos das mudanças climáticas, que vêm 
intensificando a frequência e a gravidade de eventos pluviométricos extremos. A ação ora 
pleiteada é também coerente com os princípios da gestão integrada dos recursos hídricos, 
conforme diretrizes da Política Nacional de Recursos Hídricos e da legislação ambiental 
vigente. 

Diante do exposto, solicitamos a inclusão dessa demanda no cronograma de 
intervenções da SP Águas, com a devida urgência, bem como a disponibilização de 
informações sobre eventuais estudos técnicos prévios ou programações já previstas para o 
local. 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 24 de junho de 2025. 

 

Ver. Dr. Fabio Lopes 

VEREADOR 
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